
Pièces 7 Pièces

Superficie 190 m²

Référence V30000164

Prix 3 400 000 €

La Croix-Valmer
Maison à vendre (83420)
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Rare  à  la  Croix  Valmer,  dans  un  Domaine  prisé,  villa  haut  de  gamme  composée

d'un grand séjour  avec cheminée à insert  et  de 5 chambres dont  3 en suite et  2

dans un appartement indépendant avec séjour/cuisine et salle d'eau. Villa de 250

m2  de  surface  de  plancher  dont  80  m2  de  garage  isolé  avec  point  d'eau.

Panorama  exceptionnel  du  Cap  Lardier  jusqu'à  l'Ile  du  Levant,  la  vue  mer  mais

aussi  sur  les  vignes du Domaine de la  Croix  est  sublime!  On est  au calme.  Cette

villa  a  été  agrandie  et  rénovée  en  2022.  Son  orientation  sud  et  ouest  offre  un

ensoleillement optimal. Il n'y a aucun vis à vis. Grand ...

Rare  in  La  Croix  Valmer,  in  a  popular  estate,  high-end  villa  with  250  m2  of  floor

space  including  80  m2  of  insulated  garage  with  WC  and  water  point.  It  is

composed of a large living room with insert fireplace and 5 bedrooms, 3 of which

are  en  suite  and  2  in  an  independent  apartment  with  living  room/kitchen  and

bathroom. Exceptional panorama from Cap Lardier to Ile du Levant, the view of the

sea but also of the vineyards of Domaine de la Croix is sublime! We are calm. This

villa  was  extended  and  renovated  in  2022.  Its  south  and  west  orientation  offers

optimal sunshine. There is nothing ...

GOLFE ESTATE

1230 boulevard de St Raphaël - 83420 LA CROIX-VALMER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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